

## RU JOU

## 夢に向かって ふみ出す一歩

もっとやさしく もっとかしこく もっとつよく

平成31年度 四ツ屋小学校

学校報 No.40 令和2年1月14日

## 後期後半 スタート!

明けまして おめでとうございます。雪が少なく楽なのですが、スキー授業や雪遊びを楽しみにしていた子どもたちにとっては、少し残念な冬になっているのかもしれません。

令和最初のお正月を終えて、学校に子どもたちの元気な声と笑顔が帰ってきました。後期後半のスタートです。後期の授業日数は46日(6年生は43日)と少ないのですが、今年度のまとめと来年度への準備のための大切な期間となります。一日一日を大切にして、充実した後期後半にしてまいります。また、スキー教室等で多くの保護者の方にご協力をいただくことになります。よろしくお願いいたします。

今日の、冬休み明け集会では、6年生の〇〇〇〇さんと2年生の〇〇〇〇さんが発表してくれました。

後期前半のふり返りと後期後半がんばりたいこと

6年 00 00

冬休みが終わり今日から後期後半が始まりました。

私は、後期前半をふり返ると、特にがんばったことは三つあります。一つ目は授業中の発表です。失敗をおそれずに自分の考えを発表できるようになったのでよかったです。二つ目は、どの学年の人にも態度を変えずにやさしく接したことです。特に低学年の人には気を配るようにしました。三つ目は、スポ少のバスケットのことです。私は、4年生の終わりころからキャプテンとしてがんばってきました。最後の大会では、1試合目は勝ったものの、2



試合目で負けてしまいました。でも、最後まで力をふりしぼってがんばれたのでよかったです。これらのことを通して、6年生の始めより自分は成長していると思います。

卒業までの登校日数は今日をあわせて残り43日しかありません。そこで私がもっとがんばりたいことは 三つあります。一つ目は反応です。先生や友だちが言ったことにすばやく反応することと、その反応に笑顔 をつけたすこともがんばりたいです。二つ目は、ドリームズノートでの学習です。これまでの私は自分に甘 く、1日1ページのときも多かったです。これからは1日2ページをめざしてがんばりたいです。三つ目は、 人との関わりを大切にすることです。同じ学年の友達とも下の学年の人たちとも、まだまだたくさんの思い 出を作りたいです。

この三つのことをがんばって、1日1日を大切に過ごし、悔いのないように残りの小学校生活を楽しんでいきたいと思います。

後期後半に頑張りたいことと たのしみなこと

2年 00 00

ぼくが、後き後半にがんばりたいことは、四つあります。

一つめは、道とくです。3年生になるとどんどん勉強がむずかしくなっていくからです。そのために後き後半で道とくの時、考えをいっぱい言いたいです。

二つめは、国語です。作文のはっぴょうをする時、ぼくは、はっぴょうがにが手で声が小さくなってしまいます。にが手でも、はっぴょうする時、大きな声でゆっくりしゃべりたいです。



三つめは、九九です。九九では、ほとんどの人は、1分何びょうや何じゅうびょうだけど、ぼくのタイムは、2分何びょうなのでもっとれんしゅうして1分にしたいです。

四つめは,体いくです。大なわとびの時,れんぞくで,まん中でとべるようにして,きろくをのばしたいです。

たのしみなことは、スキー教室の時に大台スキー場で一ばん高いところからすべることです。

4月には3年生になります。3年生は、2階のリーダーなので、一ばんりっぱなお手本になれるように、 がんばります。

発表してくれた二人だけではなく、全校のみんなが楽しく思い出に残る冬休みを過ごし、新たな年の新たなめあてを持つことができたようです。

## 5年生 「にじいろ米」を販売します!

公民館だよりの地域版でもお知らせしましたが、5年生が総合的な学習の時間でつくった「にじいろ米」を販売します。品種はあきたこまちで、佐々木良悦様の圃場をお借りし、JA営農センター様やJA青年部様をはじめ多くの方々の協力のおかげで、つくることができたお米です。



販売日等は、下の通りです。店頭に立って販売する子どもたちの 姿にも、ご注目ください。よろしくお願いします。

〇販売日 令和2年1月29日(水)

〇時 間 午前10時~11時30分 (完売次第終了)

〇場 所 ビフレ大曲店 (四ツ屋)

〇値 段 1袋(2合入り) 200円

〇数 量 150袋 (完売次第終了させていただきます。)

